



Reference No: 15/T 12/2025	مرجع رقم: 15/ن 2025/12
Kuwait: 15 June 2025	الكويت في: 15 يونيو 2025
Dear/ Capital Markets Authority Dear/ Boursa Kuwait Company Greeting,	السادة/ هيئه اسواق المال السادة / شركة بورصة الكويت تحية طيبة وبعد،،،
<u>Subject/ Supplementary Disclosure one of the subsidiaries descoping contracts</u>	<u>الموضوع/ الإفصاح التكميلي لأحدى الشركات التابعة التي تقوم باستمراره نطاق العقود</u>
In reference to the above, and in the interest of Beyout holding Company (K.S.C.P) to adhering with requirements of article No. (7-8-1/4) of Boursa Kuwait Rulebook.	بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وحرصاً من شركة بيوت القابضة (ش.م.ك.ع) على الالتزام بمتطلبات المادة رقم (7-8-1/4) من كتاب قواعد البورصة،
Attached a supplement form.	مرفق لكم نموذج المكمل.
Yours sincerely,	وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،،

نائب رئيس مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي

عبدالرحمن محمد صالح الخننه

ملحق رقم (12)
نموذج الإفصاح المكمل

نموذج الإفصاح المكمل

Date	Name of listed company	اسم الشركة المدرجة	التاريخ
15 June 2025	Beyout holding company (K.S.C.P)	شركة بيوت القابضة (ش.م.ك.ع)	15 يونيو 2025
Disclosure title		عنوان الافصاح	
Supplementary Disclosure one of the subsidiaries descoping contracts		افصاح مكمل قيام إحدى الشركات التابعة استمراريته نطاق العمل	
Date of Previous Disclosure		تاريخ الافصاح السابق	
15 May 2025		15 مايو 2025	
Developments that occurred to the disclosure		التطور الحاصل على الافصاح	
Kuwait Resources House Company for a Human Resource Services and Management K.S.C, a subsidiary of Beyout Holding Company, has been received notify updated. BEYOUT Holding wishes to clarify the following: • Amentum has extended the effective date of the descope order to 30 June 2025. • As per this updated communication, the subcontractor (KRH) is directed to maintain full performance and operate at 100% of the original contract scope through 30 June 2025. • There is no reduction in scope or cessation of services during this period. • All functions under the subcontract shall be executed at an optimum level, in full compliance with operational requirements and applicable regulations. Kuwait Resources House Company remains committed to ensuring uninterrupted service and operational excellence in support of our partner and the end client during this transitional period.		تم استلام اشعار لشركة بيت الموارد الكويتي لخدمات الموارد البشرية (ش.م.ك.م) والتابعة لشركة بيوت القابضة (ش.م.ك.ع) متعلق بأمر تقليل نطاق العمل الصادر من شركة Amentum، واستناداً إلى ، تود شركة بيوت القابضة توضيح ما يلي: • تم تمديد تاريخ سريان أمر تقليل نطاق العمل حتى 30 يونيو 2025. • وفقاً لهذا التحديث، تم توجيه المقاول الفرعي (شركة KRH) إلى الاستمرار في تنفيذ العقد بكامل نطاقه بنسبة 100% حتى تاريخ 30 يونيو 2025. • لا يوجد أي تقليص في نطاق العمل أو توقف للخدمات خلال هذه الفترة. • سيتم تنفيذ جميع الوظائف بمستوى أداء أمثل، ووفقاً للمتطلبات التشغيلية والأنظمة المعمول بها. تؤكد شركة بيت الموارد الكويتي التزامها الكامل بضمان استمرار تقديم الخدمات بأعلى كفاءة دعماً لشركائنا والعميل النهائي خلال هذه المرحلة الانتقالية.	
The financial effect of the occurring developments		الاثار المالي للتطور	
The previously disclosed financial impact will be adjusted and reduced, the reflection will be calculated in the subsequent financial period.		سيتم تعديل وتقليص الأثر المالي الذي تم الإفصاح عنه سابقاً، وسيتم احتساب انعكاسه في فترة المالية الاحقة	